

Inician su formación en la Universidad de Ciencias Médicas de Villa Clara cerca de 900 estudiantes (+Foto)



Nuevos estudiantes de Medicina. (Foto: Lisandra Borges)

Por Lisandra Borges Pérez*

Santa Clara, 17 sept (RHC) Cargados de sueños y deseos de vivir nuevas experiencias tanto en el ámbito académico como personal, cerca de 900 estudiantes de primer año iniciaron su formación en la Universidad de Ciencias Médicas de la central provincia de Villa Clara. De ellos, 698 lo hicieron en la

Educación Superior y 154 en la Educación Superior de ciclo corto.

Sander Donay Aldereguía, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU) en esta casa de altos estudios, les dio la bienvenida a los nuevos educandos y los exhortó a disfrutar cada minuto de los que serán los mejores años de su vida.

Durante el acto de bienvenida fueron presentados el Consejo de Dirección de la Universidad de Ciencias Médicas y el de la Federación de Estudiantes Universitarios. Asimismo, los educandos de nuevo ingreso disfrutaron de la actuación de la compañía danzaria Nuestra América y del talento de los artistas aficionados de la institución.



Consejo de dirección. (Foto: Lisandra Borges)

María Claudia Hernández Álvarez y Ana Daniela Gavilán Borroto, estudiantes de primer año de Medicina, expresaron a la radio su alegría, satisfacción y sobre todo, sus deseos de aprender para salvar vidas en un futuro cercano.

Por su parte, Liz Gabriela Romero, estudiante de primer año de Licenciatura en Imagenología y Radiofísica y Ronaldo León Navarrete, estudiante de Medicina, también manifestaron sus expectativas en esta nueva etapa de sus vidas.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365307-inician-su-formacion-en-la-universidad-de-ciencias-medicas-de-villa-clara-cerca-de-900-estudiantes-foto>



Radio Habana Cuba